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令令和和４４年年度度予予算算編編成成ににつついいてて

「「 組組 織織 改改 正正 」」にに つつ いい てて

ＤＤＸＸ（（デデジジタタルル トトラランンススフフォォーーメメーーシショョンン））推推進進

北北区区版版「「子子どどもも家家庭庭条条例例」」ににつついいてて

大 沢 議 員 コロナ禍の影響などで令和３年度
の当初予算は、特別区税、特別区交付金ともに前
年度対比で減収となり、一般会計総額でも前年
度比１．１％の減額。一転して令和４年度の一般
会計当初予算は５．３％の増額、過去最高でした
が、その要因をどのように分析していますか。
また予算の実質６割を超える義務的経費や今後
増加が見込まれる投資的経費などを考慮する

と、財政運営の余裕や余力がなくなり財政の硬直化へとつな
がります。財源確保対策をはじめ、区を取り巻く現状をどの
ような考え方、方針に基づいて予算編成をしたのでしょうか。
区 長 ワクチン接種などにより抑制されてきた経済が再開

し、企業業績の回復や個人消費の伸びにより歳入の大幅増加
につながったと捉えており、感染再拡大や海外情勢などのリ
スクはあるものの令和４年度も同様の傾向が続くと考えま
す。次に予算編成について、ふるさと北区の実現に向け、コ
ロナを克服し、未来へ飛躍するため積極的な予算を編成しま
した。今後も持続可能な行財政システム確立に努めます。

大 沢 議 員 令和４年度の組織改正は多岐に渡り大きな改正
と認識しているが、その中で条例改正も絡む「健康福祉部と
北区保健所の再編」及び「技監の設置」について課題と解決
への区長の見解をお示しください。
区 長 初めに「健康福祉部と北区保健所の再編」ですが、

福祉分野の需要が増加し続ける中、健康寿命を延伸するため
に必要な健康・予防事業の積極的な展開が求められ、高齢化
を踏まえた在宅医療提供体制、地域医療提供体制の充実を図
るための組織改正となります。

次に、技監の設置についてですが、「北区都市計画マスタ
ープラン２０２０」に向けた駅周辺のまちづくりを一層推進する
ため、国や都、鉄道事業者をはじめ、関係機関との高度な折
衝や調整のため、全庁的な視点で業務を遂行する「技監」を設

置しました。区として、技監の設置及び組織再編を契機に本格
化する鉄道駅周辺のまちづくりに全庁一丸で取り組みます。

大 沢 議 員 策定された「北区情報化基本計画２０２０」につい
て、策定目的と現在までの進捗状況を伺います。また、政府
による「デジタル・ガバメント実行計画」を自治体で実施す
るための北区における「自治体ＤＸ推進計画」を策定してく
と思いますが、新年度に計上されたＤＸ化の予算を執行する
と、どの程度進捗が図られるとお考えですか。
区 長 北区情報化基本計画２０２０は、区民やさまざまな団体、

企業を対象とした「地域の情報化」と電子自治体の実現を目
指す「行政の情報化」を対象とし、総合的な計画として策定
され、各種施策の実施、電子申請の受付や電子納付の拡充と
してキャッシュレス決済の導入など行い、一定の成果をあげ
たと認識しています。
新年度のＤＸ化の予算執行による進捗は、基本計画に基づ

き一定程度ＤＸの推進が図られたものと捉えます。しかしな
がら、更なる業務の効率化や区民の利便性向上へ今後さらに、
施策の展開が必要と考え、ＣＩＯ補佐官の登用、ＲＰＡの本
格導入、ＡＩチャットボットの構築などＤＸの推進に資する
事業を積極的に展開していきます。

大 沢 議 員 都が昨年４月に「東京都子ども基本条例」を制
定し、わが会派からも昨年の第４回定例会代表質問において
北区版子ども条例制定を求め、さまざまな子育て施策を推進
してきた北区で、その姿勢や施策を条例として明文化し、将
来にわたる確固たる具体的な目標として示していく必要があ
ると考えますが、見解をお示しください。
教育長 「北区版子ども家庭条例」について、令和４年度か

ら条例制定へ向け具体的な検討に着手しています。「児童の
権利に関する条約」の理念を基本とし、全ての区民が一体と
なって、子どもの最善の利益につながる環境を整備するため
の条例策定へ検討していきます。

第８３号

北区では、現庁舎の老朽化

に伴い、新庁舎建設の検討を

進めています。

今後は、概ね令和１５年度の

開庁を目指し、「東京都北区

新庁舎建設基本計画」を策定

するとともに、設計段階に向

けた準備に着手します。

北区自民だ よ り 令和４年春号 （２）
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皆様と区政の「パイプ役」自民党議員団
北区議会自民党議員団オフィシャルホームページ

www.kita-jimin.jp

大沢たかし議員の代表質問要旨（第１回定例区議会）

★★２２３３区区初初のの取取りり組組みみ！！！！

これまで面談と電話に限られていた相談方法に
ＬＩＮＥを追加。より気軽に相談できる環境を整備し
ます。

対対象象
北区に在住、在学、在勤の女性

相相談談時時間間
週２回（木・土）１８：００－２１：００

※ＬＩＮＥの相談者にはアウトリーチ型の訪問相談支援や

生理用品の配付も！
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